



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 24 JUIN 2020

UN JEUNE GARÇON DU HAUT-RHIN RÉALISE SON RÊVE : RENCONTRER LE FOOTBALLEUR PAUL POGBA !



Iliès a 14 ans et il habite près de Mulhouse dans le Haut-Rhin. Fan de foot, il a eu l'immense bonheur de rencontrer son idole, Paul Pogba grâce à l'association Rêves.

Depuis qu'il est tout petit, Iliès est fan du champion du Monde Paul Pogba. Cette passion pour ce joueur, ne l'a évidemment pas quitté alors qu'il affrontait la maladie. Bien au contraire !

La rencontre a été organisée grâce aux bénévoles de Rêves, l'association reconnue d'utilité publique qui réalise les rêves des enfants très gravement malades.

Le rendez-vous était fixé à Manchester, la ville anglaise où joue le footballeur français. Accompagné de son papa et de Joseph, le bénévole Mosellan (57) de l'association, Iliès a pu assister au quotidien du champion de Manchester

United.

Après s'être installé dans les salons du centre d'entraînement de Manchester, Iliès a vu apparaître la grande silhouette de son champion.

Le jeune garçon est reparti des étoiles plein les yeux et des souvenirs plein la tête.

Regardez le film de cette journée de rêve !

<https://youtu.be/7QGfuWF1xOI>

Contact Presse si besoin d'infos ou de visuels
Frédérique Aymain
Chargée de communication de l'association Rêves
04 74 06 30 01
frederique.aymain@reves.fr